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 睦岡小学校の第２回学校運営協議会を６月３０日（木）に実施しました。今回は、学校運営協議会の委員の委嘱が

行われました。学校と地域が一体となり、特色ある学校づくりを進めることができるよう、１４名の委員さんを中心

に熟議を重ねていきたいと思います。委員のみなさん、１年間よろしくお願いします。 

第２回学校運営協議会 開催 （概要紹介） 

◆教育委員会挨拶（内田教育長） 

・CSの根底にあるのは学校支援、子供支援である。学校活動が円滑に進み、 

子供の学びがより充実するよう、それぞれの立場から協議をいただきたい。 

◆睦岡小学校運営協議会委員◆ ◎会長 ○副会長 

◎戸村 雅彦 委員（元学校評議員） 

・宇井 一孝 委員（元学校評議員） 

・鈴木 武志 委員（おやじの会） 

・石橋  茂 委員（PTA会長） 

・岩澤 健一 委員（元高校校長） 

・土屋 淳子 委員（校長） 

〇高知尾恭子 委員（PTA副会長） 

・佐藤  剛 委員（教頭）     ・上川 和弘 委員（山武中校長） 

・高橋三紀子 委員（元職員）   ・竹尾  幸 委員（山武北小教頭） 

・十川 倫江 委員（主任児童委員） 

・立石 香苗 委員（PTA副会長） 

・杉浦 和子 委員（地域学校協働活動推進員） 

◆コミュニティ・スクール（CS）制度について 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

【文部科学省 HPより】 

【報告】 ◆運営方針等について◆（再掲） 

  ・地域とともに歩む学校像：「郷土に誇りと愛着を持つ児童を育てる学校」 

                           むすぶ絆  つなぐ伝統 おもいを深める心 かがやく郷土 

  ・学校教育目標：「笑顔で学び 心豊かに たくましい 児童の育成」 

  ・めざす学校像：進んで発表、学習が大好きになる学校     「根気」 

          すべての友達を大切にし、いじめない学校   「本気」 

          元気いっぱい、全力でがんばる児童がいる学校 「元気」 

・めざす児童像：１ 継続して楽しく学ぶ児童の育成 

          ２ 友達を大切にする児童の育成 

          ３ 心身ともにたくましい児童の育成 

コミュニュティスクール）

学校運営協議会における 

３つの権限 

【学校運営協議会の役割】 

①「めざすこどもづくり」に向け

た方策を協議・熟議する。 

②「運営を支援する協働」に結び

付く方策を協議・熟議する。 

コロナ禍でもできることとして、地域へのあ

いさつ、地域での学びを重点目標に掲げた。 



【協議】 

（１）会長選出について （２）副会長選出について  ※上記の通り承認 

（３）本年度の重点の具体的方策について 

 〇学校の現状【協議の柱】 

    １ 地域支援ボランティアについて 

      ・学習支援ボランティアとして、様々な方に協力を得ている。 

コロナ禍でもあるので、本来予定しているものよりも数は少ない。 

    ２ 外国籍児童について 

      ・多い時は１時間に７人集まるので、ボランティアスタッフが必要である。 

    ３ プールの活用方法について 

      ・シャワー等の水道管破裂のため、今年度は元気館で水泳学習を実施している。プール掃除や今後のプー

ルの活用の仕方について検討したい。 

    ４ 登下校の見守りについて 

      ・現在、見守り隊として６名が登録している。児童の安全のため、今後も協力をお願いしたい。 

    

     

     🔳プールについて 

山武北小では、①事前に薬剤を入れる②職員での掃除③５・６年児童での掃除の手順でプール清掃をし

ている。水泳学習を行わないのに、児童のモチベーションをどのように持たせるのかが課題である。 

       ⇒体験させることが大切だ。子供達による企画・運営を行わせたい。 

     🔳外国人籍児童の支援  

【どのようなボランティアが必要か？】 

       ⇒英語が話せる方、朝の時間（８：３０～９：３０）だけでも良い。 

        ・現在支援員は２名 

・四街道市では、外国人への日本語教育について組織を作っていた。 

⇒少しの時間でもボランティアで入ってもらえることで、学びがスムーズにいく 

      【文化の違いについて】 

・保護者等にも伝えていく必要がある。 

       ⇒まずは、子供たちに伝えていったほうがよいのではないか。 

        ・校外学習では、通訳をしながら伝えることで、スリランカの子も質問をすることができた。 

              ⇒スリランカの子に日本語のシャワーを浴びせることも大切だが、日本の児童に、英語のシャワーを浴び

せることも大切ではないか。地域でも声掛けをしていただき、地域の力を貸していただきたい。 

（４）今後の会議スケジュール 

○今後の会議予定と会議内容について 

日にち 主な会議内容 

令和４年１１月１５日（火） ・授業参観  ・教職員の人事  ・学校評価中間報告 

令和５年 ２月１６日（木） ・学校評価にもとづく評価  ・協議会についての評価 

令和５年 ４月２５日（火） ・運営方針、教育課程等の承認 

  
 

新委員による睦岡小学校の学校運営協議会がスタートしました。２年目を迎える学校運営協議会が、さらに充実した

ものとなり、地域が一体となって、睦岡小学校の学校教育目標の実現、課題解決がされていければと思います。保護者、

地域の方々も、睦岡小学校の教育活動にご協力お願いします。（事務局より）  

 

【委員から】 


